



Das Alphabet der Automobilgeschichte trifft sich alljährlich Ende August im Schlossgarten von Schwetzingen zum Wettstreit um die wertvollen Trophäen des Int. Concours d'Elegance. Eine internationale Jury aus Designern, Ingenieuren, Historikern, Experten und Prominenten unter Vorsitz des Leiters der Historic Archives Commission der FIA wählt die schönsten und besten Fahrzeuge vor allem nach den Kriterien der Authentizität und Originaltreue aus. Die Oldtimer und Exoten der Baujahre zwischen 1885 und 1990 sind wichtige Referenz für Sammler, Museen, internationale Experten, Medien und Publikationen.

Attraktionen für Familien und Freunde

Die weiträumige Präsentation der Oldtimer im bezaubernden Schlossgarten von Schwetzingen nach Baujahren wird ergänzt durch ausgewählte Anbieter von Literatur, Automobilia, Modellen, Zubehör, Antiquitäten und erlesene gastronomische Angebote. Hinzu kommen Mode, Live-Musik, Theater und automobile Kunstwerke.

Der Park ist jeweils von 9 bis 18 Uhr geöffnet, der Eintritt für Erwachsene kostet nur 5 Euro, für Kinder bis 14 Jahren die Hälfte.



AVD-CLASSIC-GALA SCHWETZINGEN

11. INTERNATIONAL CONCOURS D'ELEGANCE AUTOMOBILE

4. bis 6. September 2015

mit dem 3. USCCC



INFORMATION FÜR TEILNEHMER:

Interessenten für die Teilnahme am 11. Internat. Concours d'Elegance für klassische Automobile **AvD-Classic-Gala Schwetzingen** können sich mit ausgesuchten Fahrzeugen zur Teilnahme gemäß der Int. **FIVA-Klassen** bewerben. **Voraussetzungen sind:** exzellenter Zustand, Seltenheit, besondere Geschichte oder auch Sonderkarosserie oder fahrbereit im unrestaurierten Originalzustand.

Bitte schicken Sie uns Informationen zum Fahrzeug samt Bild oder entnehmen Sie dem Internet auf der Seite www.classic-gala.de das Anmeldeformular, das Sie uns bitte ausgefüllt zurücksenden wollen. Nach Prüfung der Unterlagen wird die Application-Jury die Teilnahme mit dem Fahrzeug bestätigen.

VERANSTALTER: JOH. HÜBNER AUTOCONSULT

Gebr.-Lang-Str. 24 in D-61169 Friedberg
T: 06031 965 90 90 F: 06031 965 90 99 M: 0152 24612311
Mail: office @ autoconsult.eu W: www.classic-gala.de

AVD-CLASSIC-GALA SCHWETZINGEN

11. INTERNATIONAL CONCOURS D'ELEGANCE AUTOMOBILE

4. bis 6. September 2015

mit dem 3. USCCC



Im Reigen der internationalen Concours d'Elegances für klassische Automobile nimmt Classic-Gala Schwetzingen bezüglich seiner weiträumigen Präsentation, der Qualität der Fahrzeuge, der internat. Juroren und der Vielfalt des Rahmenprogramms seit Jahren einen weltweit anerkannten Spitzenplatz ein - das renommierte Erlebnis für Experten, Ästhetiker, Designer und Genießer aus aller Welt.



MUSIK, KULTUR UND KLASSIKER

4. bis 6. September 2015

Seit mehr als 10 Jahren präsentiert CLASSIC-GALA SCHWETZINGEN als gesellschaftliches Ereignis 160 erlesene internationale und klassische Automobile im einzigartig runden Barockgarten des Schlosses im unvergleichlichen Ambiente aus Architektur, Gartengestaltung, Musik, Mode und Kunst. Flanieren Sie auf dem Strahl der Zeitgeschichte, genießen Sie exklusive Nostalgie pur und nehmen Sie sich Zeit für Familie, Freunde, Geschäftspartner und Kunden.



Automobildesign und klassische Formen sind Skulpturen der Moderne - CLASSIC-GALA ist ihre internationale Bühne.

CLASSIC-GALA SCHWETZINGEN ist die einzigartige Präsentation automobiler Schmuckstücke in der Schatulle des kreisrunden Barockparks, so sauber aufgereiht, dass man wunderbar Fotografieren, Filmen und Staunen kann.

Wandelnde Orchester und Künstler bilden verschiedene kulturelle Inseln, oft angegliedert an ausgesuchte gastronomische Angebote oder gartenarchitektonisch beeindruckende Ensembles.

Edle Pagodenzelte mit Automobilia, Literatur, Accessoires, Mode und Dienstleistungen, dazu passende Exponate von Industrie und Handel und Aktionen zum Mitmachen.

Der Internat. Concours d'Elegance **AvD-CLASSIC-GALA SCHWETZINGEN** ist die ideale Plattform für einen Ausflug, ein Platz, um Freunde und Geschäftspartner in unvergleichlichem Ambiente zu treffen, weil man Zeit hat, in Ruhe zu genießen.

Nirgendwo werden klassische Automobile in so weiträumiger und exklusiver Atmosphäre im Kontext ihrer jeweiligen Jahrzehnte präsentiert - ein Festival für Künstler, Fotografen und Filmfreunde!

www.classic-gala.de



KLASSISCHE AUTOMOBILE

Nur in Schwetzingen gibt es eine Zeitreise, die 1885 beginnt und genau nach den FIVA-Kategorien eingeteilt ist. Beginnen Sie bei den Veteranen bis 1904, erleben Sie die Kaiserzeit bis 1918, danach den Aufschwung der 20er und die erste Blüte der 30er Jahre. In der Westhälfte des Parks warten die Wirtschaftswunderzeit und die Träume der 60er Jahre ebenso, wie die Exoten der Siebziger und Klassiker der Zukunft, ergänzt von der **Sonderschau „SUPER-SPORTWAGEN aller Jahrzehnte“.**

DESIGN UND MANUFAKTUR

Das Jahr 2015 wird wieder eine Menge attraktiver und seltener Sonderkarosserien zeigen.

- * 100 Jahre Aston Martin - Aston Martin Centenary
- * Sonderschau SUPER-SPORTWAGEN und PROTOTYPEN
- * Sonderschau Deutsche Sonderkarosserien
- * Sonderschau Maybach-Automobile

3. US-Classic-Car-Concours USCCC - die einzigartige Schau weltberühmter amerikanischer Meilensteine.

MOPAR - Chrysler, Dodge, Plymouth & Co.

3. US-Classic-Car-Concours USCCC



ERFAHREN UND ERLEBEN

JAZZ mit den „Strangers“ aus Frankfurt, **Modenschauen** vor dem Südflügel, **Picknicken** auf der Nord-Süd-Allee, **Oldtimer-Busse** fahren nach Speyer, Heidelberg und Ladenburg.



Die 30er als Spiegel der ersten großen Blüte des Automobils.



Autos der 20er Jahre zwischen Kutsche und Aerodynamik.



Musik, Theater, Kunst und Unterhaltung - CLASSIC-GALA!



Reiter, Stuttgart, und Drauz in Heilbronn bauten Polizei-Porsche.



Genießen unter Freunden, Geschichte einzigartig live erleben



Nostalgische Busfahrten erschließen Denkmäler der Region.